

Loïc Perrichon, nouvel entraîneur du club d'aviron

Arrivé en fin d'année 2013, Loïc Perrichon est le nouvel entraîneur de la Société nautique de Caen et du Calvados (SNCC). En provenance de Saintes (17), l'intéressé est titulaire d'une licence Staps (Sciences et techniques des activités physiques et sportives). Son objectif est de s'intégrer rapidement dans la structure et de travailler en groupe.

« Je viens avec une autre expérience, un œil nouveau », indique-t-il. Il aimerait que le club « **obtienne un titre de champion de France en catégories dames** ». Issu d'un milieu sportif et après avoir essayé le hockey, Loïc Perrichon pratique l'aviron



Loïc Perrichon, nouvel éducateur au SNCC.

depuis une dizaine d'années. « **Mon métier d'éducateur me permet d'allier passion et vie professionnelle.** »